



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (684) PREGUNTA ESCRITA SENADO

684/26399

28/10/2020

61523

**AUTOR/A: POBO SÁNCHEZ, María Carmen Isabel (GPP); ALÓS LÓPEZ, Ana Isabel (GPP); ARANDA LASSA, José Manuel (GPP); RUDI ÚBEDA, Luisa Fernanda (GPP); BLASCO MARQUÉS, Manuel (GPP)**

### RESPUESTA:

El Gobierno está elaborando un “Plan para la Conectividad de personas, empresas y territorios” que sirva para extender la banda ancha a las zonas rurales más dispersas y contribuya a cerrar la brecha digital territorial, y a construir una sociedad y economía más inclusiva y sostenible. Este Plan tiene como objetivo principal la extensión de la banda ancha al 100% de la población con una velocidad de al menos 100 Mbps es un compromiso del Gobierno recogido en la estrategia España Digital 2025.

Paralelamente a este Plan se está elaborando la “Estrategia 5G”, cuyo objetivo principal es consolidar los resultados del esfuerzo realizado en el despliegue de la tecnología 5G, incentivando su contribución al aumento de la productividad económica, al progreso social y a la vertebración territorial. Dado el enorme potencial transformador de la tecnología 5G, se trabaja para impulsar los despliegues 5G en aquellas áreas en las que los operadores tardarían en llegar con sus modelos de despliegue convencionales. Un despliegue de 5G que permita obtener beneficios a todos y todas desde un primer momento.

Cabe señalar que se llevan a cabo distintos proyectos, iniciativas y programas en la provincia de Zaragoza:

- En el programa de Fomento de Cloud para Pymes ha participado 2 empresas en Zaragoza en el ámbito de la oferta y 20 en el ámbito de la demanda. Además, una Oficina de Transformación Digital radicada en Zaragoza ha resultado beneficiario de dicho programa.
- En el marco de la Formación Continua – Crear Futuro, 4 acciones formativas han tenido lugar en Zaragoza. Se encuentra en fase de valoración el



calendario de ofertas del área de Formación para el Empleo Juvenil, que tendrá lugar en los próximos meses, y que cubrirá todo Aragón.

- 98 empresas zaragozanas se han suscrito al Portal Acelera Pyme, de ayudas y buenas prácticas.
- 2 empresas zaragozanas, acompañadas de 1 de Teruel, fueron beneficiarias del programa de Impulso a la Industria de Videojuegos, por un valor total de 449.994,24 €.

Madrid, 01 de diciembre de 2020